

つながり～中芳養公民館報～



★発行：中芳養公民館
 ★館長：前田 暁 ★主事：岡田 由美子
 ★TEL：37-0001 ★FAX：37-0943
 (上芳養農村環境改善センター内)

令和5年12月
 未来へつながる道
 田辺市



中芳養合同作品展 開催!

第9回目となる「中芳養合同作品展」を下記のとおり開催します。

幼稚園、小・中学校の子ども達や、地域のみなさんが描かれた絵や様々な手づくり作品等を展示します。

昨年大好評であった「あすか作業所さんの焼き菓子等の販売」を今年も予定しています。また、JA女性会さんによる、ワークショップも予定していますので楽しみにご来場ください。(開催時間等は未定)

是非、ご家族ご近所お誘い合わせのうえお越しください。多くのみなさんのご来場をお待ちしております。

◆開催日時：12月 9日(土) 午前9時～午後4時

10日(日) 午前9時～午後3時

※あすか作業所さん出店日時：12月9日(土) 午前9時頃～正午頃まで(予定)

- ・時間内であっても売り切れ等の場合には、終了します。
- ・会場内での飲食ブースは設けませんので、各自持ち帰ってお召し上がりください。

◆場 所：中芳養小学校 体育館

◆展示作品：書、写真、絵画、イラスト、パッチワーク、編み物、縫い物、押し花絵、切り絵、ちぎり絵、フラワーアレンジメント、生け花、竹細工、わら細工、魚拓、雑貨等の、趣味を生かした手づくり作品

(ご出展される みなさんへ)

【作品搬入】12月 8日(金) 午後1時～午後4時

【作品搬出】12月10日(日) 午後3時

※小学校体育館への作品の搬入・搬出は、各自でお願いします。

※上記の時間に都合のつかない方は、あらかじめご相談ください。



お問合せ：中芳養公民館(上芳養公民館内) (TEL：37-0001)

素敵な作品が続々完成! 絵便り教室

11月1日(水)に、絵便り教室を開催しました。講師に勝本 香里先生をお招きし、絵便りの書き方についてご指導いただきました。

「絵便り」は、筆と絵の具や墨を使って絵や文字を描きます。描く用紙は「ハガキ」なので、線の書き方や文字の配置に悩んだり、絵具が滲んでしまったりと、初めは難しく感じましたが、勝本先生のご指導により、みなさん素敵な作品を描くことができました。

絵を描きながら、近くの席の方同士話しが盛り上がり、地域のみなさんの交流にもなりました。作品は、合同作品展に出展します。どんな素敵な作品ができあがったのか、是非見に来てください。勝本先生、ご参加いただいたみなさん、ありがとうございました。



これであなたも

スマホマスター!!

地域の方を講師にお招きし、スマホ講座を開講します。少人数の講座でゆっくり学べますので、お気軽にご予約ください! ※講座中にご自身のスマホで通信をした場合の通信料は自己負担となります。

公民館のスマホ講座で
楽しく学びましょう

LINE基本編

12月14日(木)

- LINEとは
- 友達登録(QRコード)
- メッセージ等の送信など

LINE応用編

12月21日(木)

- 友達登録(SMS)
- メッセージの転送
- スタンプの取得など

スマホ基本編

1月18日(木)

- スマホとは
- マナーモードの設定
- 写真撮影など

スマホ応用編

1月25日(木)

- 動画撮影
- インターネット検索
- 地図アプリなど

以下は各講座共通です。

場 所：上芳養農村環境改善センター 集会室
 (田辺市上芳養3165)

時 間：午後1時10分～ 1時間程度(受付は午後1時～)

定 員：6人程度(事前申込み要)

申込期間：各講座実施日の3日前まで

申込み・問合せ：上芳養公民館(TEL：37-0001)





はい こちら中芳養ようちえんです



冬の気配が感じられるこの頃です。早いもので今年もあと1か月となりました。いろいろな行事が目白押しこの2学期。一つ一つの経験が子ども達の成長につながってきたと感じています。12月、生活発表会やクリスマス会など、楽しい行事でこの1年を締めくくりたいと思います。

八幡神社さんに出かけたよ



10月31日(火)に、芳養八幡神社さんに園外保育に出かけました。神様へのお参りの仕方を教えてもらったり、11月3日がお祭りということもあって、特別にお神輿を見せてもらったりしました。また、広い馬場で鬼ごっこをしたり、ドングリや葉っぱを見つけたりして遊ばせてもらうことができ、とっても楽しい1日でした。



防火パレード

火災予防週間の11月9日(木)に、幼年消防クラブの仕事として、防火パレードをしました。はっぴ・頭には豆しぼりのかわいい姿になって、元気いっぱい中芳養地域をパレードすることができました。今年度もたくさんの保護者の方にもご参加いただきました。



途中、3か所で地域の方々に『誓いの言葉』を唱和しました。沿道では地域の方々から温かいご声援をいただき、子ども達は自分達の仕事を責任を持って頑張ることができました。

火事の多い季節です。どうぞ皆様、火には気をつけてくださいね!

ミカン狩り



11月14日(火)は、平野地区にお住いの川崎さんのご厚意で親子みかん狩り体験をさせていただきました。この日は小学校の運動会振替お休みということもあって園児のお兄ちゃんお姉ちゃんも一緒に参加してくれました。



「頑張って登ってきたね、えらかったね」と川崎さんが温かく出迎えてくれて、みかんの採り方を教えてもらい、いざ収穫へ!「おいしそうやな!」「大きいミカン採ろう!」と子ども達は大喜びで、コンテナ山盛り3杯分も採らせてもらいました。そして、お弁当後のおやつにおいしくいただきました。お土産でお家に沢山持って帰ることもできて、保護者の方も大変喜んでいました。



川崎さん、子ども達のために、本当にありがとうございました。



12月の主な行事予定



2日(土)	第68回生活発表会
6日(水)	キノピー教室
9日(土)	中芳養合同作品展
10日(日)	
12日(火)	中芳養中学校3年生 保育実習
15日(金)	未就園児交流会 クリスマスリース作り
19日(火)	クリスマス会
22日(金)	第二学期終業式



未就園児園庭開放日

5日、19日 園庭のみ
12日 園庭・遊戯室開放
26日 園庭・保育室開放

お問合せ：中芳養幼稚園 (TEL：24-0510)

焦がし絵 体験教室を開催しました

11月18日(土)に、焦がし絵体験教室を開催しました。講師に地域の溝端 むつみさんをお迎えし、児童と保護者、芳寿会のみなさんにご参加いただきました。

焦がし絵とは、木の板を電熱ペンを使って焼き焦がし、その濃淡で絵や模様を描くものです。最初に、描きたい絵をカーボン紙等を使用して木の板に写してから、なぞる様に焼き焦がすので、初めて焦がし絵をする方や絵を描くのが苦手な方、子どもから大人までみなさん楽しみながら、素敵な作品をつくりあげることができました。

完成した作品は、12月9日(土)・10日(日)に開催する中芳養合同作品展に展示しますので、力作の数々をみなさん是非ご覧ください。



清掃活動 ありがとうございました!

11月8日(水)に、中芳養中学校の3年生4人と先生、芳寿会の方が公民館の清掃に来てくれました。他の生徒や先生、地域の方は、地域のごみ拾い等を手分けして行ってくださいました。

今回の清掃活動は、7月20日の紀伊民報で取り上げられた、中芳養中学校3年生が地域課題解決に挑戦するプロジェクトが発端となっています。7月に3年生の生徒と学社融合推進協議会の委員で「地域課題解決の検討会」を実施し、様々な地域課題の洗い出しとその解決案が話し合われました。それを受け、「今」自分達にできることを検討し、まずは地域をきれいにするところから始めたいという思いから、今回の清掃活動が実現されたそうです。

清掃活動をしてくださった生徒のみなさん、先生方、地域のみなさん、ありがとうございました。

11月21日の紀伊民報に詳しく取り上げられています。



来月の明るい笑顔いっぱい運動

1月9日(火)



子どもたちへの声かけをお願いします。

中芳養の人口 (R5.10月末現在)

男性	883人(+1)	世帯数	
女性	971人(±0)		730戸(+3)
合計	1,854人(+1)		

※ ○内は先月比